

4 José Llaó, 4975; 5 Martín Navarra, 4750; 6 Ramón Durán 4705; 7 Juan Oliver, 3635; 8 Pedro Llandrich, 3340; 9 Antonio Ayala, 3260; 10 José Pugnau, 3220; 11 Alfredo Morales, 2575; 12 Martín Madrenas, 2415; 13 Juan Viñals, 2360; 14 Rafael Vivet, 2220; 15 Antonio Vázquez (hijo) 2005; 16 Ramón Ferrer, 1560; 17 Francisco Colomer, 1560; 18 Juan Cambrero, 1470; 19 Manuel Martí, 1440; 20 Joaquín Piñeyro, 1320; 21 Juan Vicens 1280; 22 Antonio Vázquez, 1250; 23 Alejandro Granolleras, 935; 24 Juan Duch, 915; 25 Jerónimo Conchillo, 870; 26 Alberto Planagomá, 825; 27 Vicente Francés, 780; 28 Manuel Fernández, 680; 29 Enrique Roca 600; 30 Ricardo Ribot, 480; 31 Pedro Calzada, 360; 32 Luis Coll, 280; 33 Juan Masasa, 110.

El Sr. Martín Navarra, ha sido merecedor del Trofeo Magnífico Ayuntamiento, por la captura de una dorida de 990 gramos.

El total de pesca de la quinta prueba, fué de 18,780 gramos, que fueron entrega-

dos al Asilo Municipal.

Reparto de premios.— El reparto de los premios a los vencedores de este X Concurso de Pesca, tendrá lugar D. m. mañana viernes día 18, en el Centro Parroquial Catequístico, durante uno de los entre actos de «Els Savis de Vilatrista».

Todos los socios de la entidad deportiva, recibirán una invitación para la función teatral.

Sesión de discos.— La sesión musical organizada por el Centro Excursionista MONTCLAR, y anunciada para el martes de la presente semana, no pudo celebrarse por causas imprevistas.

La sesión tendrá lugar D. m. el próximo Martes día 29 de Octubre, en la Biblioteca de la Caja de Pensiones.

Concurso de ornamentación de barcas.— Premios concedidos.— TRAIÑAS 1.º «Montjoi» de E. Canerach 1000 ptas. 2.º «Margarita» de Frigola, 800 ptas. 3.º «Santa Isabel» de Cantó 600 ptas. 4.º «Marina» de Mont 400

ptas. Accésit «Marina» de Buscarons 200 ptas. Accésit «Josefa Mercedes» de P. Mas 100 ptas. Accésit «Teresa» de V. Maimi 100 ptas.

VACAS

1.º «Ramona» de Bertrán 400 ptas. 2.º «San Antonio» de Mont 200 ptas. 3.º «Auro-ra» de Mont 200 ptas. 4.º «Villamar» de Frigola 100 ptas.

Embarcaciones pequeñas Desierto.

Donativo de 1.000 ptas del Hotel Montjoi como premio cooperación general.

Noticiero del Mar

Movimiento de Buques.— Semana del 30/9 al 6/10.— Vapor E. «Cabo Toriñana» entrado procedente de Alicante con carga general, salido con c. g. para Barcelona; Mn. Inglesa «Velázquez» entrada en tránsito proc. de Barcelona cargó corcho manufacturado saliendo hacia Palamós; Mn. «Monte Betayo» procedente de Málaga, con carga general, cargó carga general, saliendo hacia Barcelona.

Mn. Inglesa «Velarde» procedente de Barcelona en tránsito cargó corcho manufacturado saliendo hacia Palamós. Mn. Esp. «Iberico» entrado en lastre, procedente de Cartagena, verificó cargamento de mineral para Willmington (E. U. A) saliendo vía Sevilla.

Semana del 7 al 13/10.— M Vel. Español «Hernán Cortés» entrado procedente de Ibiza descargó cargamento de sal, saliendo en lastre hacia Barcelona; Mn. Holandesa «Alcetas» entrado en tránsito, procedente de Ceuta, salido con corcho manufacturado, hacia Barcelona; Vapor español «Condesado» entrado en tránsito procedente de Tarragona, cargó corcho manufacturado, saliendo hacia Palamós; M Vel Esp. «Cala Gat» procedente de Sevilla descargó corcho en plancha, saliendo entransito para Barcelona.



El satélite

Querida tía: Bien dijo quien dijo que la mujer tenía sus cosas raras.

O si no, vamos a ver:

¿Por qué quieres que la rima de mi carta semanal la dedique a hablarte de ese satélite artificial?

¿No crees que ya la cosa en sus aspectos más varios la habrán suficientemente comentado los diarios?

Sí. Claro que aquellos días y perdido entre el ruido de timbrazos y motores, pude oír como un silbido en mi aparato de radio que hoy me permite afirmar a tono con todo el mundo, que también lo oí pasar.

Claro que el caso es tan serio que incluso a algunos colosos el satélite en cuestión les ha puesto nerviosos.

Claro que el tema es un tema de interés universal más, para mí ¿no sería demasiado... artificial?

Más que hablarte de esas cosas

que son de tan alto vuelo ¿no sería preferible que siguiera a ras de suelo y hablara del once a uno o contara en tono ameno las hazañas deportivas (!) de un relámpago sin freno?

¿No quedaría mejor que ocupara mis renglones con el aplec del Remei o bien con las elecciones?

¿No te gustaría más que te pudiera explicar quien resultó mareado en la procesión del mar?

¿No sería más bonito, más que dar, tanta importancia al satélite de marras, que te dejara constancia de que el concurso de pesca revistió gran esplendor?

De él te diría que al fin fué Remus el vencedor y eso que para alcanzarle hubo—bien lo sabe Dios—quien llegó incluso a pescar los peces de dos en dos...

¡Qué! ¿El satélite prefieres?

¡ah! No lo puedo creer.

Sé franca conmigo y dime:

De una nación que en tener satélites a granel cifró su mayor anhelo,

¿es extraño que un buen día se le suba alguno al cielo?

Y aprovecharse del caso,

¿no es ser sensacionalista?

Pues por eso no ha de hablar del satélite

[blarte

EL CRONISTA

ta llegar a las alegres rubias.

El ahorro, siempre ávido de esto: de ahorro, puso los ojos también en las flamantes piezas de a dos cincuenta, tomando con ello caracteres de lujo. Y entonces fué cuando pasó de la cualidad de virtud a finanzas. La economía desapareció porque siendo tanta la circulación de rubias las huchas rebosaron de este precioso metal, nutridas de las incesantes aportaciones domésticas. No era esto un ahorro, sino un traslado de capital de un bolsillo a otro y al cual se tenía que recurrir indefectiblemente. El ahorro había desaparecido.

¡Ah!, pero ahí quedan las raras piezas de cinco pesetas dispuestos a echarle un cabo a las huchas con su virtuoso ahorro.

Una mejora laudable

Es el nuevo transporte de este cotidiano tesoro que es la carne comestible que sale del Matadero Municipal.

Ojalá salieran imitaciones por parte de otros sectores, y entonces habríamos dado un gran salto hacia el problema del tránsito rodado en lo que a ruidos molestos se refiere. Porque siempre esta actividad ha resultado como una especie de espada sostenida encima de nuestra cabeza.

Algo ha tenido o tiene que seguramente no responde satisfactoriamente a los buenos deseos de todos. Incluso llega a tener sus paradojas, como lo es el que el carro de la basura, encargado de recoger de los domicilios nuestros residuos, sea el caballo que tira del mismo quien vaya dejando en plena calle una «florecente» constancia de su paso, ante la indiferencia de quien podría también recogerlo. Y nada más por hoy, como no sea despedirnos de Vds. hasta la semana próxima, si Dios quiere.

LORENS

Fernando FEBRER

PINTURA DECORATIVA E INDUSTRIAL

Economía y perfección en los trabajos.

Pida presupuesto sin compromiso

Algabira, 98 Encargos: Tel. 285

SAN FELIU DE GUIXOLS